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EL PACTO POR CASTILLA-LA MANCHA PROMOVIDO POR BARREDA HA PALIADO LOS EFECTOS DE LA CRISIS

Había un consenso unánime de 
que no se podía ceder a las 
pretensiones del Presidente de 

Murcia. Nosotros no cedimos y la 
señora de Cospedal sí lo 
hizo.Traicionó a Castilla-La Mancha.

definitiva contribuir al desarrollo de 
Castilla-La Mancha y tendremos una 
Fundación que gestionará la obra social, 
igual que antes. CCM  ha sufrido una 
crisis financiera, como otras muchas 
Cajas, por una asunción excesiva de 
riesgos. La diferencia es que nos encon
tramos con un PP que decidió aprove
char también la situación de dificultad 
de CCM  para cargársela, para ver si así 
hacía también daño al Gobierno de 
Barreda, mientras que en ninguna otra 
comunidad autónoma nadie, ni donde 
están gobernando unos ni donde están 
los otros, nadie, nadie ha hecho una 
oposición del calado que aquí hizo la 
señora de Cospedal para cargarse la 
entidad financiera. Afortunadamente lo 
que va a pasar es que en septiembre 
Castilla-La Mancha va a recuperar una 
entidad financiera de referencia al servi
cio de la región, también a pesar del PP.

-Como el que no quiere la cosa en 
Castilla-La Mancha tenemos campeo
nes del mundo en motos, Simón lo es 
en la actualidad, el mejor equipo del 
mundo de balonmano, tenemos a 
Iniesta que es un campeón del mundo 
por si solo, eso sin contar con Sara 
Carbonero que parece que lo fuera. 
Bueno, es una región que podría sacar 
pecho ¿Cree que nos falta todavía un 
poco de autoestima como región? 
-Podríamos sacar pecho y lo hacemos; 
somos muy conscientes en muchos 
casos de lo que tenemos, antes hablába
mos de infraestructuras, pero también 
tenemos empresas punteras, estamos 
orgullosos de la sanidad, de la educa
ción, de las prestaciones sociales.. .tene
mos muchos elementos lo que pasa es 
que los manchegos somos humildes y 
quizá nos falte empeñamos un poco más 
en vender lo que es la realidad hoy de 
Castilla-La Mancha.

-En Cataluña, en 
toda España, se ha 
armado un guiri
gay a cuenta de su 
Estatuto por una 
cuestión a mi 
entender de pura 
honrilla, poco 
sustancioso, aquí 
no tenemos ni 
siquiera Estatuto 
¿lo tendremos 
alguna vez?
-Estoy convencido 
de que sí, aquí el 
Estatuto se frustró 
porque Cospedal 
nos traicionó, así 
de simple.
Traicionó a 
Castilla-La 
Mancha. Había 
habido un acuerdo por unanimidad en 
las Cortes que apoyaba un Estatuto con 
unos determinados niveles de exigencia 
y cuando llegó la hora de apoyar ese 
Estatuto en el Congreso de los 
Diputados, hubo quienes lo votaron a 
favor y quienes lo impidieron votando 
en contra. El PP votó en contra y por 
tanto sabía que ese Estatuto con su deci
sión estaba condenado a morir. Había 
una batalla que faltaba por conquistar 
con ese Estatuto que es la del agua, 
había un consenso unánime en la 
región de que no se podía ceder a las 
pretensiones que plantaba el presidente 
de Murcia señor Valcárcel y el de 
Valencia, señor Camps. Nosotros no 
cedimos y la señora Cospedal sí cedió. 
Frustró ese texto; pero ni frustró las polí
ticas que con las competencias actuales 
seguimos desarrollando en defensa del 
agua, ni desde luego va a frustrar que 
cuando haya una dirección diferente en 
el PP de Castilla-La Mancha consiga
mos un texto que de satisfacción a la

región; pero pasa porque cambie la 
dirección del PP puesto que está hipote
cada por sus compañeros de Valencia y 
Murcia, a los que, Rajoy y ella, les deben 
los cargos en el Congreso de Valencia 
en el que salieron elegidos.

-Queda menos de un año para las pró
ximas elecciones. En los sondeos más 
serios ustedes parten en muy buena 
posición, a pesar de la crisis económi
ca. ¿Es acierto del Gobierno o desa
cierto de la oposición?
-Suele decirse que las elecciones las 
ganan o las pierden los gobiernos, por 
tanto creo que el estar en la situación de 
partida positiva se debe a que sin duda el 
Presidente Barreda si ha sabido estar a la 
altura de las exigencias, difíciles en 
momentos como estos para quien 
gobierna. Él es el Presidente mejor valo
rado, tiene un reconocimiento en la 
sociedad castellano-manchega muy alto 
y eso se debe al esfuerzo que ha puesto 
sobre todo desde el acuerdo, del diálogo
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